

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis di Wilayah Hukumnya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.sukabumi.kinerja.co.id)

Sep 9, 2023 - 13:52



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis di Wilayah Hukumnya

SUKABUMI, 09 September 2023 - Piket/Siaga Mako Polsek Kalapanunggal telah melaksanakan kegiatan patroli dialogis yang bertujuan untuk menjaga keamanan dan kondusifitas di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, yang meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kalandungan. Kegiatan ini berlangsung pada hari Sabtu, 09 September 2023, dimulai pukul 10.30 WIB hingga selesai.

Kegiatan patroli dialogis ini melibatkan dua personil yaitu Aiptu A. Fauzie dan Aipda Rachmat. S, yang siap memberikan himbauan dan menjalin dialog langsung dengan masyarakat. Lokasi dan sasaran patroli meliputi berbagai tempat strategis seperti tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, daerah rawan kriminalitas, serta objek vital dalam wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.

Selama kegiatan patroli, anggota Polsek Kalapanunggal memberikan sejumlah himbauan kepada masyarakat, antara lain:

1. Mendukung kegiatan Polri dalam mencegah terjadinya aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, serta kejahatan lainnya untuk menjaga situasi aman dan kondusif di wilayah ini.
2. Aktif ikut serta menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungannya masing-masing.
3. Sosialisasi pencegahan TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang) guna menghindari ajakan dan rayuan orang yang mengajak bekerja di luar negeri. Masyarakat juga diminta untuk segera melapor kepada Polisi jika mengetahui adanya penampungan TKI ilegal atau perekrutan tenaga kerja yang dicurigai ilegal.
4. Himbauan kepada masyarakat untuk menggunakan masker saat beraktivitas di luar rumah mengingat kondisi cuaca dan kualitas udara yang buruk dan tidak sehat.
5. Himbauan agar tidak membuka lahan dengan cara dibakar, demi menjaga lingkungan dan mengurangi risiko kebakaran.

Selain memberikan himbauan, Polsek Kalapanunggal juga menjalankan program unggulan Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu program "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mengedepankan nilai-nilai moral, keamanan, dan kepedulian terhadap masyarakat.

Kegiatan patroli dialogis ini menjadi bukti nyata komitmen Polsek Kalapanunggal dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah hukumnya. Diharapkan, kerjasama antara polisi dan masyarakat akan semakin kuat, sehingga situasi aman dan kondusif dapat terus terjaga dengan baik.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark: hover:bg-gray-700 dark: hover:text-gray-200 disabled:dark: hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```